



Rendidos. El crack brasileño saluda a los seguidores desde el césped del coliseo azulgrana.

■ AFP

DATOS PERSONALES

► **Neymar da Silva Santos Júnior** nació en Mogi das Cruzes (Sao Paulo) y tiene 21 años.

► **Carrera.** Se ha formado y jugado en el Santos. En 274 partidos ha marcado 170 goles, y con la selección absoluta ya lleva 17.

LAS CLAVES

Los números

Firma hasta 2018, cinco temporadas, y su cláusula será de 190 millones. La operación asciende a 57

El paso

«Tomo la decisión con el corazón, siempre he tenido el sueño de jugar con Messi, Xavi e Iniesta»

Una marea

334 periodistas pertenecientes a 122 medios de 15 países estuvieron en el acto

Messi

mi corazón, lo sigo desde Ronaldinho, pero respeto mucho al Madrid y a Cristiano Ronaldo».

Bartomeu, consultado por la intrasmisión del Madrid y los 150 millones de los que habló Florentino como el precio real del jugador, reconoció que «es una de las cosas que ha encarecido una operación que estaba prevista en 40 millones y que se cerrará en 57, pero no estamos enfadados, sino muy contentos de tener a Neymar. También influye el hecho de adelantar un año una llegada que estaba prevista para 2014». Esquivó la cantidad de la que habló Pérez y aclaró que el dinero se lo reparten los cuatro propietarios del brasileño entre empresas y club de origen.

Andoni Zubizarreta, por su parte, ejerció de director deportivo para sacar pecho con el primer informe que tuvo el Barça de Neymar, correspondiente al sudamericano Sub'20 de 2011, cuando ya se le señalaba «como uno de los mayores talentos de su edad, capaz de asumir responsabilidades en el juego». Y eso es lo que espera de él un club que necesitaba una cara nueva para volver a competir por la hegemonía mundial.



Neymar, durante el reconocimiento médico. ■ AFP

Zubizarreta: «El '11' tiene dueño y se llama Thiago»

A. M. FRANQUET

BARCELONA. Andoni Zubizarreta recordó ayer durante la multitudinaria presentación de Neymar, que, de momento, Thiago Alcántara, ahora convocado con la selección Sub'21 para disputar el Europeo de la categoría en Israel, sigue perteneciendo al conjunto azulgrana y que, mientras sea así, no cederá su dorsal al exfutbolista del Santos.

«El '11' lo lleva Thiago. Ese número ahora mismo tiene un dueño. Lo lleva él, lo disfruta él, es de Thiago Alcántara», comentó el director deportivo del Barça cuando se le preguntó si ese será el dorsal que lucirá Neymar, pues es el que llevaba en su país. Thiago, de 22 años, puede salir este verano del Barça por 18 millones de euros, al no haber jugado el 60 por ciento de los partidos esta temporada, lo que hubiera mantenido su cláusula en 90 millones. Sin embargo, el club confía en que el jugador se quede.

Reina, a la expectativa

Por otro lado, Pepe Reina, portero del Liverpool, reconoció que tiene contrato con los ingleses, pero se mostró agradecido por el interés catalán si se marcha Valdés, y aseguró que «estaría encantado de jugar en el Barcelona». «Mi compromiso se extiende tres años más, estoy muy a gusto y mi familia también. El Barcelona son cosas de la rumoreología. Es un club maravilloso que conozco bien. Cualquier jugador del mundo estaría encantado de jugar allí», aseguró.

Mourinho ya ejerce como técnico 'bleu'



Mourinho, en el banquillo del Real Madrid. ■ REUTERS

«Mis dos pasiones son el Inter y el Chelsea», afirma el portugués al anunciar su fichaje por el club londinense

NACHO BOLÍVAR

Sólo dos días después de salir del Real Madrid hermanado con Ultra Sur, Jose Mourinho cerró un acuerdo para las próximas cuatro temporadas como nuevo entrenador del Chelsea, al que ya dirigió entre 2004 y 2007. El técnico de Setúbal tenía contrato hasta 2016 con el equipo blanco, segundo en la última Liga a 15 puntos del Barça, pero Florentino Pérez ya había comunicado hace dos semanas que el luso no continuaría al frente del equipo. Sus primeras palabras a la televisión oficial del club londinense fueron de lo más elocuentes.

«En mi carrera futbolística he tenido dos grandes pasiones, Inter y Chelsea». «Estoy encantado de dar la bienvenida a Jose al Chelsea. Sus éxitos continuados y su ambición le convirtieron en el candidato adecuado», explicó, por su parte, el director ejecutivo del club, Ron Gourlay, en un comunicado publicado en la página web del equipo. El Chelsea destacó la gran popularidad con la que cuenta 'Mou' en el club. El entrenador, que será oficialmente presentado el próximo lunes, contará en esta nueva etapa con tres integrantes de su cuerpo técnico, Rui Faria, Silvino Louro y Jose Morais. No le acompaña a Londres Aitor Karanka, su segundo en el Real Madrid, que estaría pensando en pasar a ser primer entrenador en otro club aunque ha quedado muy marcado por su apoyo al luso.

Mourinho, que se desplazó el domingo a Londres, había avanzado ya en 'Punto Pelota' que su fichaje por los 'blues' se iba a cerrar a lo largo de esta semana. «Es-

pero ser el nuevo entrenador del Chelsea. Me gustaría serlo porque he sido feliz en Londres y siento que la gente me quiere. La vida es bella y corta, y en ella hay que buscar lo que piensas que es lo mejor para ti», había explicado el técnico sobre su deseo de volver al club de Stamford Bridge.

El portugués, que en Inglaterra se ganó el sobrenombre de 'The Special One', ya dirigió al Chelsea durante una etapa de tres años en la que conquistó principalmente el título de la Premier League en 2005 y 2006. El luso falló en llevar al club al título en la Liga de Campeones, el gran objetivo del propietario ruso Roman Abramovich, y finalmente abandonó el equipo en septiembre de 2007, tras un decepcionante empate 1-1 en casa con el Rosenborg noruego.

Balance decepcionante

Abucheado el domingo en su último partido con el Real Madrid, terminó esta campaña con apenas un título menor, la Supercopa de España. En sus tres años en el Santiago Bernabéu, su balance ha sido decepcionante, con ese trofeo, una Liga (2012) y una Copa del Rey (2011). Fracasó en el reto de brindar la ansiada 'décima' Copa de Europa a los madrileños, aunque es cierto que en sus tres campañas el Madrid alcanzó las semifinales.

El entrenador portugués se despidió de los hinchas a través de la página web del Real Madrid este fin de semana. En los últimos meses su situación en el vestuario era muy complicada por el enfrentamiento con varios 'pesos pesados' y especialmente por su mala relación personal con Iker Casillas, al que relegó al banquillo, en beneficio de Diego López, contratado en enero. Tuvo un feo gesto con el capitán del Madrid y de la selección al no convocarle ni tan siquiera para el último choque, en el que Jesús fue titular y Adán fue humillado en el banquillo.